

Ce qui me rend heureuse, c'est d'avoir rencontré l'âme sœur. Je suis devenue bi depuis peu et elle comble ma vie. Elle me rend heureuse, de vivre et j'ai envie de crier sur les toits ma joie. Le jour où je l'ai rencontrée elle a éparpillé des milliers de roses sur ma vie, elle a fait de moi la plus heureuse des femmes et je compte bien la garder à jamais. Elle est tout pour moi, elle me donne le sourire et l'envie de crier au monde : je t'aime Elodie, ma lilou, mon trésor, ma vie, mon amour .

Lila

20 ans

Montpellier